



Hattersheim, 5. Juni 2024

## Elternbrief Juni 2024

Liebe Eltern,  
anbei die neuesten Informationen:

### Personal

Wie Sie sicherlich wissen, bieten wir jedes Jahr jungen Menschen die Möglichkeit bei uns an der Schule ein **freiwilliges soziales Jahr (FSJ)** zu machen. Das freiwillige Jahr dient nach dem Schulabschluss zur beruflichen Orientierung, persönlichen Entwicklung und dazu Einblick in den Berufsalltag zu bekommen. Vielleicht kennen Sie in Ihrem Umfeld ja jemanden, der Interesse daran hat, bei uns ein freiwilliges soziales Jahr zu absolvieren? Bewerbungen bitte bis Anfang Juli per Mail an [Schulleitung@regenbogen.hattersheim.schulverwaltung.hessen.de](mailto:Schulleitung@regenbogen.hattersheim.schulverwaltung.hessen.de) und an Volunta: <https://www.volunta.de>

### Projektwoche

Am Freitag, den **7.Juni** findet unsere **Projektwochenabschlussfeier von 16-18Uhr** statt. Eingeladen sind alle Eltern, Geschwister und auf Wunsch weitere Familienangehörige. Für unsere Schulkinder ist die Feier verpflichtend. Es haben sich zum Glück genügend Eltern gemeldet, die uns entweder beim Aufbau, Abbau, den Standdiensten oder in Form einer Spende für das Buffet unterstützen. Auch während der Projektwoche unterstützen uns viele Eltern. Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Hinsichtlich der Verpflegung gab es eine Änderung: Da wir keinen Kühlwagen bekommen konnten, haben wir nun einen Schankwagen gemietet. Da dieser einen Grill und eine Suppenstation enthält, bieten wir anstelle von Hotdog nun Grillwürstchen im Brötchen sowie eine vegetarische Tomatensuppe an. Natürlich wird es auch noch am Buffet verschiedene andere Speisen geben.

**Ein Hinweis für Betreuungskinder:** Der Betreuung ist es nicht erlaubt, Kinder um 16Uhr zur Feier zu entlassen, wenn die Eltern nicht vorab schriftlich Bescheid geben, dass ihr Kind gehen darf. Sollten Sie Ihr Kind also nicht um 16Uhr (oder früher) aus der Betreuung holen können und wünschen, dass Ihr Kind an der Feier teilnimmt, dann müssen Sie der Betreuung eine Mail schreiben und Bescheid geben. Ansonsten bleibt ihr Kind solange in der Betreuung bis Sie ihr Kind zur gewohnten Zeit abholen oder es alleine heimgehen darf.

### Kinderoper

Am Donnerstag, den **20.Juni** kommt wieder eine Kinderoper zu uns an die Schule. Die TourneeOper Mannheim (Opernretter) führt uns das Stück „Papageno und die Zauberflöte“ auf. Es wird zwei Aufführungen geben. Die erste Aufführung von ca.8:45Uhr-10:00Uhr, die zweite Aufführung von ca. 10:45-12:00Uhr. Alle Klassen können daran teilnehmen und sich verzaubern lassen. Die Finanzierung können wir über das Programm Löwenstark komplett als Schule übernehmen, so dass Ihnen keine Kosten entstehen. Vorab werden wir mit den Kindern auch Mitsing-Lieder einstudieren.

## Pädagogischer Tag

Im neuen Schuljahr findet am **Montag, den 16. September** der **pädagogische Tag der Lehrkräfte** statt. **Daher ist an diesem Tag schulfrei.** Für berufstätige Eltern wird eine **Notbetreuung** durch Lehrkräfte im Ganztagsgebäude angeboten. Da wir jedoch wollen, dass möglichst viele Lehrkräfte am pädagogischen Tag teilnehmen und wir auch nur eine begrenzte Anzahl an Vertretungslehrkräften haben, würden wir Sie bitten, die Notbetreuung nur in Anspruch zu nehmen, wenn Sie keine andere Möglichkeit haben Ihr Kind zu betreuen. Wir behalten uns vor, Ihren Anspruch auf Notbetreuung zu prüfen. Die Ganztagsbetreuung findet an diesem Tag ganz normal statt. Kinder, die am Nachmittag in die Betreuung gehen sollen, müssen auch am Vormittag in die Notbetreuung gehen, da wir wegen der Essensbestellung eine verbindliche Anmeldung benötigen. Bitte merken Sie sich den Tag schon vor. Eine Abfrage zur Notbetreuung wird es direkt zu Beginn des neuen Schuljahres geben.

## SpoSpiTo BewegungsPass

Die Auswertung des SpoSpiTo Bewegungs-Passes ergab, dass 157 Kinder im Aktionszeitraum mindestens 20 Tage zu Fuß gelaufen sind. Die meisten Läuferinnen und Läufer kamen aus dem Jahrgang 3 (48 Kinder), gefolgt vom Jahrgang 2 (42 Kinder), dem Jahrgang 4 (36 Kinder), und dem Jahrgang 1 mit Vorklasse (31 Kinder). Die Klassen mit den meisten Läuferinnen und Läufern ist die Klasse 3c mit 16 Kindern. Alle Kinder bekommen im Laufe der nächsten Wochen ihre Urkunde. Ob und welche Kinder in dem Gewinnspiel etwas gewonnen haben, erfahren wir demnächst vom Veranstalter und würden den Kindern dann die Gewinne mitteilen.

## Mathematik-Wettbewerbe

Noch eine weitere erfreuliche Nachricht. Bei den beiden Mathematik-Wettbewerben haben viele unserer Schülerinnen und Schüler erfolgreich abgeschnitten!

Beim **Känguru-Wettbewerb** haben 4 Kinder den 3.Preis erreicht und 2 Kinder den 2.Preis erreicht:

3. Preis: Binyamin 3a, Samuel 4c, Felicia 4d und ein weiteres Kind

2. Preis: Maximilian 4d, Adrian 3b

Beim **Pangea-Wettbewerb** haben sich 8 Kinder aus den Jahrgängen 3 und 4 für die Zwischenrunde qualifiziert: Xaver (3b), Adrian (3b), Maximilian (4d), Nils (4d), Philipp (4d), Felicia (4d) sowie zwei weitere Kinder.

Davon hat es ein Kind (Adrian, 3b) nun ins Finale geschafft. Wir drücken Adrian die Daumen für das Finale am 15.6.!

Wir freuen uns sehr, dass so viele Kinder unserer Schule bei den deutschlandweiten Mathematik-Wettbewerben erfolgreich waren!

## Feiertage und Termine

Eine kleine Erinnerung an die anstehenden Feiertage und beweglichen Ferientage und weitere Termine:

- **Am Samstag, den 15.Juni** findet das internationale Fest des Ausländerbeirats Hattersheim von 16-22Uhr im Innenhof des Alten Posthofes in Hattersheim statt. Auch unsere Schule wird sich dort präsentieren: Die Tanz-AG und das Flöten-Orchester haben jeweils einen Auftritt. Daher würden wir uns freuen, wenn auch Eltern unserer Schule als Zuschauer mit dabei sind!
- Am **Montag, den 17.Juni** ist die Talentsichtung für den Jahrgang 3. An diesem Tag werden Lehrkräfte des regionalen Talentzentrums des Main-Taunus-Kreises in einer Sportstunde potenzielle Talente sichten.
- Am **Mittwoch, den 26.Juni** ist vormittags in den ersten beiden Stunden ein Schnuppertag für die neuen Erstklässler. Die vierten Klassen erhalten daher in den ersten beiden Schulstunden Vertretungsunterricht.

Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.  
Uwe Simon und Kerstin Knössl